

児童・生徒のみなさんへ  
【保護者のみなさまへ】

江戸川区教育委員会

## 学校生活を充実させる正しいインターネット等の利用について

江戸川区では、これから時代を生きるみなさんが、インターネット等を有効活用して、様々な学習課題を解決したり、学級活動または委員会やクラブ活動などで仲間とコミュニケーションをしたり、学校生活を充実させる道具としてタブレットパソコンを活用することを期待しています。

そのためにも、インターネットを利用する際のルールやマナーを守ることが大切になります。ルールやマナーを守ることは、自分自身を守るだけでなく、大切な家族や友達を守ることにもつながります。「えどタブルール」を守り、タブレットパソコンを使った学習を楽しんでください。

また、「SNS学校ルール」「SNS家庭ルール」をもとに、タブレットパソコンの使い方について、毎月振り返りましょう。

### えどタブルール 令和7年度版

- ☆江戸川区のタブレットは、学校で認められている学習活動や家庭学習のみの使用です。
- ☆家庭学習で使う場合は、学校からの指示がなければ、1日1時間までです。
- ☆家庭での先生や友達との通信は、学校で決められた時間内のみで行います。
- ☆見た人が、いやな気持ちになる言葉、画像、動画は使用しません。

※みんなさんのタブレットは、江戸川区教育委員会で使用状況を管理しています。